

Des dizaines de terroristes quittent la région syrienne de Goutha Orientale



Damas, 10 mars (RHC)- Des dizaines de terroristes et leurs proches ont quitté la région syrienne de Goutha Orientale à proximité de Damas et ils se dirigent vers la province d'Idlib où sont implantées des organisations extrémistes.

Ces deux dernières semaines, les extrémistes ont cédé des positions et des territoires à Goutha Orientale face à la forte offensive que mène l'armée syrienne sur ce territoire

depuis lequel les ennemis du gouvernement lancent des missiles et des obus de mortier contre la population civile de la capitale du pays.

Pour sa part, le représentant permanent de la Syrie aux Nations Unies, Bashar al-Jafari, a dénoncé le fait que les autorités de la Turquie ont ouvert leurs frontières afin que les groupes terroristes pénètrent dans ce pays arabe.

Le diplomate a ajouté que le gouvernement turc a facilité le déploiement des organisations extrémistes en Syrie en leur donnant de l'appui militaire et financier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157143-des-dizaines-de-terroristes-quittent-la-region-syrienne-de-goutha-orientale>



Radio Habana Cuba